



**CENTRE
PENITENTIAIRE
CAEN-IFS**

*L'Établissement Pénitentiaire de Caen-Ifs Échappe
de Peu à la Catastrophe*

La CGT CP CAEN IFS tenait à prendre un moment pour exprimer sa profonde reconnaissance et admiration envers les gradés et les surveillants pénitentiaires qui ont fait preuve d'un courage extraordinaire lors de l'incident survenu ce 30 mars 2024, en début d'après-midi au quartier d'isolement.

Face à un scénario potentiellement tragique, où un détenu avait mis le feu dans sa cellule malgré le dysfonctionnement du système d'évacuation des fumées, ces surveillants ont agi avec une bravoure exemplaire. Malgré les conditions difficiles et les fumées incommodantes, ils ont risqué leur propre sécurité pour sauver la vie de ce détenu.

Leur détermination à intervenir rapidement et efficacement, malgré les obstacles, a permis d'éviter une issue encore plus grave.

La CGT CP CAEN IFS est profondément préoccupée par le comportement extrêmement dangereux et imprévisible du détenu R.T, Il est devenu manifeste que ce détenu représente une menace sérieuse pour lui-même, pour le personnel de l'établissement et pour ses codétenus. Ses actions répétées, telles que des agressions envers autrui, la mise intentionnelle de feu dans sa cellule et la fabrication d'armes artisanales, démontrent un mépris total pour les règles et la sécurité.

Face à cette situation alarmante, la CGT CP CAEN IFS sollicite instamment le transfert immédiat de ce détenu vers un établissement mieux adapté à sa gestion et à sa sécurité.

Bureau local de la CGT CP CAEN IFS

Adresse mail : cgt.cp-caen-ifs@justice.fr